

## La Iglesia Católica se Lanza Contra Videla: en sus Programas Existen Dudas y Contradicciones

BUENOS AIRES, 31 de marzo. (AP y AFP)—El gobierno anunció esta noche que tiene solo 179 presos jurídicos bajo su jurisdicción y que otras 79 personas que se mantenían bajo ese régimen fueron liberadas en las dos últimas semanas.

Simultáneamente, la jerarquía eclesiástica lanzó uno de sus más severos ataques contra la dictadura militar al señalar que existen "dudas y contradicciones" en los programas políticos, económicos y sociales anunciados recientemente por el jefe de la junta, Jorge Rafael Videla.

Asimismo, la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (Adepa) exigió hoy al gobierno que, de una vez por todas "ponga fin a las detenciones arbitrarias, el esclarecimiento de asesinatos y desapariciones de periodistas y "el cese de las intervenciones irregulares de diarios".

Consideran los empresarios periodísticos que las transgresiones a la libertad de prensa no se deben sólo a algo mucho más profundo y grave" ya que "cuando el gobierno hace tabla rasa con la Constitución Nacional, hay una consecuencia ineludible: también hace tabla rasa con los derechos y garantías que esa constitución establece".

El diario en inglés, The Buenos Aires Herald, por su parte, editorializa hoy acerca de lo que llama "una de las más grandes erupciones de persecución religiosa" en la historia del país.

Como ejemplo de su aseveración cita el caso de los Testigos de Jehová, grupo religioso declarado ilegal por su rechazo a rendir tributo a "los símbolos patrios"—como son la Bandera, el escudo y el Himno Nacional— por entender ellos que el hombre sólo debe rendir tributo a su propio Dios y a nadie más.

"Si el gobierno quiere proclamar una legislación que obligue a todo el mundo saludar la Bandera o cantar el Himno cuando se le ordena, nada hay que se lo impida hacerlo" ya que hasta tiene la posibilidad de "mandar a prisión a aquellos que interpreten literalmente el quinto mandamiento", señala el diario.

Finalmente, en un radiograma enviado hoy por Videla a todas las unidades del país precisa que "el esquema de poder" actual, seguirá imperando hasta que la junta militar decida lo contrario, ya que "ese tema es solo competencia de las fuerzas armadas y no materia opinable fuera del ámbito de los respectivos comandos en jefe".

## UNO | MAS | UNO

### "No habrá Mundial de Futbol con terror" en Argentina: V. Pallares

La situación que vive Argentina es parte de la estrategia continental de Estados Unidos y las transnacionales para oprimir a Latinoamérica, dijo ayer el político priísta Natalio Vázquez Pallares, al hablar en el acto organizado por los exiliados argentinos para denunciar el segundo aniversario de la dictadura militar en aquel país. Agregó el político, a nombre del Comité Mexicano de Solidaridad con el Pueblo Argentino que "no podrá haber campeonato mundial de futbol, mientras haya presos y terror en Argentina".

Carlos González Gartland, secretario de relaciones internacionales del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, aseguró que la resistencia obrera y popular en ese país continúa y denunció que el anunciado cambio de Presidente en esa nación es sólo "una cortina de humo que encubre una falsa democratización".

José Luis Balcárcel, a nombre de los exiliados latinoamericanos aseguró que todo continente es solidario con la resistencia argentina y señaló como falsa la política de derechos humanos del presidente Carter.

Del acto participaron delegaciones de Partido Mexicano de los Trabajadores, Partido Socialista de los Trabajadores, Stunam, Partido Socialista de Chile y de la Organización para la Liberación de Palestina. Estuvieron presentes la señora Emma Oblea de Torres y llegó la adhesión de la esposa del extinto presidente Salvador Allende. En el acto, el COSPA demandó elecciones inmediatas y sin proscripciones, la libertad de los presos políticos en Argentina y la vigencia de las libertades democráticas.